

Pressemeldung

Hintergrund: AS+P Albert Speer + Partner GmbH

HANAU/FRANKFURT, 21. MÄRZ 2018 – Zur Entwicklung des städtebaulichen Konzepts für den Pioneer Park Hanau wurden im April 2017 im Rahmen einer sogenannten Mehrfachbeauftragung drei Stadtplanungsbüros eingeladen, ihren Vorschlag zur Entwicklung der Kasernenflächen zu erarbeiten. Sie hatten die Aufgabe, ein in die Stadt integriertes Quartier mit höchsten Ansprüchen an Klimaschutz und -anpassung zu entwerfen, welches viele Grünflächen und ein vielfältiges Wohnangebot bietet – und das alles bei einem gehobenem städtebaulichem Anspruch.

Alle drei Stadtplaner haben großartige Nutzungs- und Bebauungskonzepte entworfen, die die besondere „Fächer-Struktur“ der ehemaligen Kaserne berücksichtigen und am Standort ein neues Stadtviertel lebendig werden lassen. Die Entwürfe wurden in mehreren Bewertungsrunden von Fachleuten durchleuchtet, Vertreter der Fachstellen der Stadt Hanau waren ebenso beteiligt wie Experten der Projektgesellschaft. Den ersten Platz der Mehrfachbeauftragung belegte im Juli 2017 das städtebauliche Konzept von Albert Speer + Partner. Dieses Konzept ist seitdem in enger Abstimmung mit der Stadt Hanau und ihren Gremien sowie der LEG Hessen-Hanau GmbH weiterentwickelt worden. Es ist die Grundlage für die Aufstellung des Bebauungsplans.

Ein Team von 200 Architekten und Stadtplanern, Landschaftsarchitekten und Verkehrsingenieuren entwickelt und realisiert für die Albert Speer + Partner GmbH zusammen mit BIM-Koordinatoren, Geographen, Innenarchitekten und Projektmanagern Projekte aller Maßstäbe. Von Frankfurt und Shanghai aus arbeitet die renommierte Gesellschaft weltweit. Neben den klassischen Arbeitsfeldern Büro- und Wohnungsbau, Stadtentwicklung und Städtebau hat sich das Büro mit den Bereichen Kultur und Bildung, Sportbauten, Flughafen- und Messeplanung sowie der Planung von Mega-Events und Sportgroßveranstaltungen eine Reihe von Spezialgebieten erschlossen. Ressourcen schonende, energieeffiziente Städte, Quartiere und Gebäude sind dabei ein selbstverständliches Ziel.

Firmengründer Prof. Albert Speer hatte seine Geschäftsführertätigkeit Anfang 2017 aufgegeben, blieb dem Büro aber als Impuls- und Ideengeber erhalten bis er im September 2017 unerwartet verstarb. Mit Friedbert Greif, Axel Bienhaus und Joachim Schares leiten seither weiterhin drei sehr erfahrene Geschäftsführer das Unternehmen Albert Speer + Partner.

Pressekontakt:

LEG Hessen-Hanau GmbH
Daniel Freimuth
BAUprojekt Hanau GmbH

Am Markt 14-18, 63450 Hanau
T 06181 295-8036
M 0151 18063692

daniel.freimuth@baupro-hanau.de
www.pioneer-park.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.pioneer-park.de.